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クラブテーマ：転換点ポスト平成そして令和をデザインしよう  

会長／伊藤正幸  幹事／樅山修一  会報委員会／宇野秀幸・加藤雅美   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２０回 通算１５９６回 

２０１９年１２月３日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 11/19 修正出席率 

６９名 ３７名 ５９．７％ ８３．１％ 

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし） 

★会長あいさつ     伊藤正幸会長 

こんにちは。寒

くなってきまし

た。免疫を高め

るということで、

人の体の首を冷

やさないことが

大切だそうです。 

 先週の環境保全事業例会「教室で森を育て

よう」のは、多くの皆様にご参加いただきま

して誠にありがとうございました。 

 今年の 2 月にロータリー財団補助金申請を

地区にさせて頂きました。3 月に豊川市に対

して、森林環境譲与税の使途について提言書

を提出しました。3 月末の学校長会で、金屋

小学校の中嶋校長先生から、是非うちの学校

でと申し出て頂き、日程調整により 11 月 26

日に事業実施日が決まりました。 

 当日は、あまＲＣ、平野ガバナー補佐、豊

橋ゴールデンＲＣ、蒲郡ＲＣ、豊川ＲＣの近

隣の会長さんや幹事さんにもビジターとして

参加をして頂きました。小学生を対象とした

環境保全事業の後に、各部屋に間伐材を貼る

作業を行いました。 

 子どもたちからの感想文が届きました。回

覧をさせて頂きます。 

この事業は、我々がやって終わりではなく

て、森林環境譲与税の使途として、この事業

を行って頂きたいと豊川市に要望書を提出し

たいと思っております。この運動が、豊川市

から東三河へ、そして愛知県全域へ、全国へ

広がって行ったらと思っています。森林に関

心を持ってもらうという意味でも、森林環境

譲与税の使い方の要望をさせて頂きたいと思

います。 

本日は、年次総会です。昨年の柴田会長が

「肩の荷が半分おりた」と言われていた気持

ちが分かります。私の肩の荷の半分を岩瀬会

長エレクトにお願いをしたいと思います。本

日の総会よろしくお願いします。 

★幹事報告       樅山修一幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

理事会報告 

沖縄首里城支援金の協力について 

ほーほう子ども音楽祭の協賛の件 

豊川サッカー大会の協賛の件 

豊川高校駅伝全国大会出場の応援金贈呈の件 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 竹生委員長 

ロータリーの友 12 月号の紹介 

浅野晋会員 

豊川高校駅伝出場の応援のお願い 

★年次総会 

2020-21 年度理事役員 

会長       役員  岩 瀬 靖 宏 

副会長      役員  大 木 健 市 

会長エレクト   役員  林  博 宣 

直前会長     役員  伊 藤 正 幸 

幹事       役員  太 田  稔 

副幹事      役員  小田伊佐浩 

会計       役員  高 桑  耐 
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会場監督     役員  大 場  篤 

クラブ奉仕担当  理事  池 田  弘 

職業奉仕担当   理事  宇 野 秀 幸 

社会奉仕担当   理事  石 黒 貴 也 

青少年奉仕担当  理事  中 西 弘 徳 

親睦活動担当   理事  原 田 雄 二 

創立３５周年実行委員長  夏 目 雅 康 

岩瀬靖宏会長エレクトあいさつ 

 こんにちは。

2020-21 年度

の理事役員候

補者のご承認

を賜り誠にあ

りがとうござ

いました。役

員を代表しま

して、一言ご挨拶をさせて頂きます。 

 クラブ会長を仰せつかることになりまして、

身に余る光栄でございます。当時に大変厳し

い時代に役員を受けまして、身が引き締まる

思いでございます。どうぞ宜しくお願いしま

す。 

 新しい時代、令和の時代です。この年号を

英語に訳すと「Beautiful Harmony」と聞い

ています。「美しい調和」という言葉は、この

クラブを創立された小野光男初代会長のクラ

ブテーマ「みんな仲良く」という言葉に通じ

るものだと思います。次年度は、創立 35 周年

にあたります。皆様方のご協力ご支援を頂き

ながら、事業を進めて参りたいと考えており

ます。よろしくお願いします。本日はありが

とうございました。 

★ニコニコボックス 

 水野太一会員 ホールインワン達成 

 山本博史会員 会員ゴルフ大会で優勝 

 浅野 晋会員 豊川高校の駅伝応援お願い 

 滝下 勲会員 誕生日を祝って頂き 

 原田雄二会員 事業所創業を祝って頂き 

 加藤雅美会員   〃 

 柴田 勝会員 入会記念日を祝って頂き 

 大沢茂樹会員   〃 

 加藤哲山会員   〃 

 太田 稔会員   〃 

 早川喬俊会員 誕生日・結婚を祝って頂き 

 細井 勉会員 誕生日・創業を祝って頂き 

★豊川高校へ駅伝応援金の贈呈 

12 月 22 日に開催される全国高校駅伝大会に

愛知県代表としてアベック出場をされる豊川

高校へクラブからの応援金を贈呈しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★次年度第１回理事会開催 

総会の開催された 12 月 3 日の夜に第 1 回次年

度理事役員会が行われ、次年度理事役員の皆

さんの顔合わせがありました。 

 

会報担当：宇野秀幸会員・加藤雅美会員 


